

ESCRIME

Les épéistes montluçonnais parés pour leur compétition



En préparation du tournoi d'épée de Montluçon, qui va avoir lieu ce week-end aux Guineberts, les escrimeurs de la salle Lafoucrière ont participé à celui de Saint-Doulchard (Cher).

Chez les plus jeunes, en M11, la bonne surprise est venue d'Eva Desfosses, qui remporte le tournoi. Dans la même catégorie, Paul Cognet obtient la 6° place. Tandis qu'en M13, William Kuchcik finit 12°.

En seniors, Daniel Santos réalise une excellente performance, avec un sansfaute et une première victoire dans cette catégorie. Bastien Raynaud signe, lui, son retour en compétition en montant sur la 3e marche du podium.

Suivent Corentin Gri-

mault (5°) et Jean-Marie Domaniecki (9°). Alors que, chez les féminines, Chloé Da Rocha fait 7e.

Bilan encourageant

Bref, des résultats encourageants en vue du tournoi à Montluçon, ce weekend, où trois catégories seront concernées : les seniors samedi, puis les juniors et vétérans dimanche. Signalons que cette compétition senior comptera pour le classement régional Auvergne-Rhône-Alpes et sera qualificative pour les championnats de France National 3.

Pratique. Tournoi de Montluçon :
- Samedi 15 décembre, début à
13 h 30 ; finales à 18 heures. - Dimanche 16 décembre, début à

9 h 30; finales à 15 heures. Gratuit.

Vimanche 16 Vecembre 2018

ESCRIME/TOURNOI ■ À Montluçon Les meilleurs épéistes prêts à en découdre ce week-end

Un tournoi signé à la pointe de l'épée se tient ce weekend au gymnase des Guineberts, à Montluçon. Proposé par le club local de la salle Lafoucrière, il réunira quatre-vingts escrimeurs.

Cet après-midi, ce tournoi à l'épée, organisé voilà plus de dix ans, sera dédié aux seniors. « La compétition est référencée Région. Les résultats compteront dans les classements Auvergne-Rhône-Alpes, en vue des prochains championnats de France », indique Didier Grimault, membre du club montluçonnais.

Quatre tireurs dans le top 200 Français

Autant dire que le niveau sera élevé, avec des tireurs régionaux voire nationaux. Citons Robert Julien (TE Auvergne, 73° Français), le mieux classé d'entre eux. Mais aussi Grégoire Legagneur (Lyon, n° 100), Alexis Para (Vénissieux, n° 156), ou Étienne Alavoine (TE Auvergne, n° 192).

Pas de quoi rougir non plus dans le tableau féminin, avec Emma Minardi (Bron, n° 138) ou Solenne Mareschi (Grenoble-Parmentier n° 250). Le tout, sur des formats de poules



(cinq touches gagnantes), puis éliminatoires (quinze touches).

« Et, demain, ce sera réservé aux seniors, ainsi qu'aux jeunes (M20) », reprend Didier Grimault. Là, pas d'enjeu concernant les France, mais des épéistes eux aussi classés parmi les meilleurs Français. Entrée libre pour le public. ■

L. B.

PROGRAMME

MONTLUÇON (Gymnase Guineberts). Tournoi à l'épée. Libre. Aujourd'hui. Seniors hommes et femmes, à partir de 13 h 30. Demain. Vétérans et jeunes (M20) hommes et femmes, à partir de 9 h 30.

ESCRIME/À MONTLUÇON ■ Après deux journées de compétitions à l'épée

Un tournoi garni de succès pour Bouquet

L'escrimeuse Caroline Bouquet (L7T), qui a jadis fait partie du top 20 français, a eu deux bonnes raisons de sabrer le champagne, à l'issue du tournoi à l'épée proposé ce week-end, à Montluçon, dans le gymnase des Guineberts.

L'épéiste de 46 ans s'est tout d'abord adjugé le tableau seniors, le samedi. Après une première défaite en poule (4-5), elle a su enchaîner les victoires afin d'atteindre la finale. Opposée à Pascale Appavoupoulle (Aulnay), elle l'emporte 15 touches à 13.

« Prendre des points pour les France »

Puis rebelote, hier, dans la compétition vétérans. On prend les mêmes et on recommence, car Bouquet et Appavoupoulle se sont de nouveau retrouvées en finale. Pour la même issue, sur le score de 10 à 7.

Avec deux titres obtenus en deux jours, Bouquet ne pouvait qu'être satisfaite : « Cela faisait longtemps que je n'avais plus fait de tournois... et celui-ci tombait bien », soulignait-elle. « C'était intéressant, car ça m'a permis de prendre des points pour les championnats de France. »



DOUBLÉ. Caroline Bouquet (\grave{a} g.) a remporté les tournois seniors et vétérans. PHOTO CÉCILE CHAMPAGNAT

En effet, comptant pour les classements régionaux, ce week-end montluçonnais avait été ciblé par de nombreux tireurs. Ce fut le cas aussi d'Étienne Alavoine Longuet (n° 192, Auvergne TE), qui a remporté le tableau masculin, chez les seniors. Il s'est défait en finale (15-11) de Maël Mazoyer (Amberieu).

Luc Barre

LES PODIUMS

Seniors hommes. 1. Alavoine Longuet (Auvergne TE) ; 2. Mazoyer (Amberieu) ; 3. Para (Venissieux) et Diacomicoli (Lyon épée).

Seniors femmes. 1. Bouquet C. (L7T); 2. Appavoupoulle (Aulnay) 3. Lorente (Meximieux) et Bethencourt (Montluçon).

Vétérans hommes. 1. Cony (Neuvy); 2. Guy (Boen); 3. Cusin Masset (Neuvy) et Obstancias (Clermont).

Vétérans femmes. 1. Bouquet C. (L7T); 2. Appavoupoulle (Aulnay) 3. Chemouilli (L7T) et Lepeltier (Montluçon).

M20 hommes. 1. Santos Duarte Miranda (Montluçon); 2. Grimault (Montluçon); 3. Cantuel (Montluçon) et Manrine (Montluçon).

M20 femmes. 1. Poirier (Montluçon); 2. Bouquet A. (L7T); 3. Darochas (Montluçon). Il n'y avait que trois concurrentes.